

Liebe Patientinnen und Patienten,

Ihre Gesundheitsdaten sind in Gefahr

Mit der **elektronischen Patientenakte- ePA -** sollen Ihre Gesundheitsdaten auf zentralen Servern gespeichert werden.

Verschiedene Personen und Institutionen haben Zugriff. Cyberattacken und Hackerangriffe sind nicht auszuschließen.

Deshalb bestehen gegen die zentrale Speicherung gravierende Bedenken, die die Vorteile überwiegen.

Gefahr für Datenschutz und Schweigepflicht

Zu viele Personen haben Zugriff

Trotz Anonymisierung ist ein Rückschluss auf Personen nicht auszuschließen
Gesundheitsdaten können öffentlich werden

Mögliche Nutzung der Daten gegen Ihren Willen

durch Staat, Krankenkassen, Versicherungen, Banken, Betriebe u.v.a.m.
mit Nachteilen für den Arbeitsplatz, bei Kreditvergaben, Versicherungsprämien etc.

Gefahr, dass künftig Algorithmen allein entscheiden

z.B. Zuteilung von Behandlungen oder Arbeitsplätzen

Was können Sie tun, um Ihre Gesundheitsdaten zu schützen?

Keine Zustimmung
zur Speicherung Ihrer Gesundheitsdaten
in der elektronischen Patientenakte

ZZB Zukunft Zahnärzte Bayern e.V. v.i.S.d.P. Dr. Armin Walter, Ehrwalderstr. 2, 81377 München

Team Oberbayern

Freie Zahnärzteschaft FZ

Bündnis für Datenschutz und Schweigepflicht

Ärztliche Akademie für Psychotherapie von Kindern und Jugendlichen e.V.

Deutsches Psychotherapeuten Netzwerk

IG Med e.V.

Bayerischer Facharztverband BFAV